



# POURQUOI

## LA VÉNUS DE MILO N'A-T-ELLE PAS DE BRAS ?

Code secret : Alphabet -1 (à vous de décoder) :  
**KF TVJT MB EFFTTF EF MB CFBVUF**

### L'HISTOIRE

✓ ANTIQUITÉ

📍 ILE DE MILO

### LE LIEU

📍 LA STATUE SE TROUVE AU LOUVRE.

### QUESTIONS

FAITES DES PHRASES !

VERBE OBLIGATOIRE

RELISEZ-VOUS BIEN !

### L'ARTISTE

🎨 A VOUS D'INVENTER QUATRE POSSIBILITÉS DIFFÉRENTES POUR SES BRAS :

## IL Y A PRÈS DE 200 ANS...

cette statue a été découverte sur l'île de Mélos (ou Milo). Elle a été sculptée vers 100 av. J-C. Comme de nombreuses statues de l'Antiquité, elle a été retrouvée avec des morceaux manquants, ici : ses bras !

Elle est faite en marbre et cette matière étant très fragile, elle est susceptible de se casser. Comment étaient ses bras ? Personne ne le sait vraiment mais sa beauté est intacte.

## UNE OEUVRE CONSERVÉE DANS LE MUSÉE LE PLUS CÉLÈBRE DU MONDE

Dans tous les musées du monde il y a des statues antiques sans tête ou sans jambes. La Vénus de Milo est au musée du Louvre, à Paris. Qui était-elle ? On ne le sait pas... peut-être Aphrodite, la déesse de l'amour et de la beauté. Peut-être quelqu'un d'autre. C'est sûrement un excellent sculpteur grec qui l'a sculptée il y a plus de 2000 ans. Il a tout fait pour que son corps ondule comme un "S" et pour qu'elle incarne la beauté.

### A VOUS DE RÉPONDRE :

Où a-t-elle été trouvée ? .....

De quel pays vient-elle et où est-elle maintenant ? .....

De quelle période date-t-elle ? .....

Quand a-t-elle été découverte ? .....

Pourquoi n'a-t-elle pas de bras ? .....

